
地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム 

令和 2 年度運営推進会委員委嘱状交付式及び第 1 回運営推進会報告書 

開催日時  令和 2 年 7 月 15 日（水）14 時～14 時 55 分 
場  所  いなわしろホーム家族介護者教育室 

参加者 議  題 

入居者      １名 
入居者ご家族   ２名 
地域代表者    １名 
猪苗代町職員   １名 
知見を有する者  １名 
管理者（議長）  １名 
事務局      ３名 

1. 施設長挨拶 
2. 委嘱状交付式 
3. 議題 

① 委員紹介 
② 平成 31 年度・令和元年度事業報告 
③ おやつについて 
④ ご意見箱について 
⑤ ユニット化改修工事について 

4. その他 
会   議   録 

1. 施設長挨拶 
2. 委嘱状交付式 
3. 議題 
① 委員紹介 
② 平成 31 年度・令和元年度事業報告―事務局より別紙に基づき報告。 
③ おやつについて―事務局より報告。 
（事務局）午後のおやつは水分補給がメインとなっておりますが、ユニットでは月に 1 回手作

りおやつを企画しています。ホットケーキを入居者様と一緒に作り、できたてを食べて頂きま

す。 
④ ご意見箱について 
（事務局）ユニット化改修工事に伴いまして、エレベーターホールに設置しておりますご意見

箱を撤去し、正面玄関のご意見箱をご利用いただきたいと考えております。 
⑤ ユニット化改修工事について―事務局より別紙に基づき報告。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（地域代表者）工事の終わりはいつでしょうか。 
（事務局）冬前の 11 月 20 日を予定しております。ただ、万が一着工前にコロナが発生した場

合は延期となります。 
（猪苗代町職員、入居者ご家族）この工事によって利用料は上がりますか。 
（事務局）概ね県の補助金を活用しての工事となり、また浴室や共有スペースの充実をメイン

としていますので、利用料金の値上げは考えておりません。 
（猪苗代町職員）遮熱シートによる環境調整とありましたが、対応はこれからでしょうか。 
（事務局）はい、今回の工事と併せて実施いたします。 
（入居者ご家族）工事の予算をオーバーすることはあるのでしょうか。 
（事務局）入札をしないと分からない部分もありますが、予算内での工事を予定しております。 
4. その他 



・新型コロナウイルス感染予防対策について―面会について事務局より報告。 
（事務局）皆様から何かご質問、ご意見等ございますか。 
（入居者ご家族）面会時間 5 分は短すぎませんか。5 分だったら面会しなくてもいいかなと思

ってしまいます。 
（事務局）ご意見ありがとうございます。福島県からの資料ですと、居室ではなく会議室等で

15 分程度が望ましいとのことでした。しかしホームでは、居室での面会という対応をさせてい

ただいておりますので、感染リスクを考え 5 分程度とさせていただきました。ご意見を参考に、

今後面会時間についても検討していきたいと思います。 
・次回開催 令和 2 年 9 月 16 日（水）14 時～ 
 


